

# ICOMOS

INTERNATIONAL COUNCIL ON MONUMENTS AND SITES  
 CONSEIL INTERNATIONAL DES MONUMENTS ET DES SITES  
 CONSEJO INTERNACIONAL DE MONUMENTOS Y SITIOS  
 МЕЖДУНАРОДНЫЙ СОВЕТ ПО ВОПРОСАМ ПАМЯТНИКОВ И ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНЫХ МЕСТ

LISTE DU PATRIMOINE MONDIAL

WORLD HERITAGE LIST N° 159

A) IDENTIFICATION	A) IDENTIFICATION
<p><u>Bien proposé</u>: Parc National du Darien</p> <p><u>Lieu</u>: Darien</p> <p><u>Etat partie</u>: République du Panama</p> <p><u>Date</u>: 31 Décembre 1980</p>	<p><u>Nomination</u>: Darien National Park</p> <p><u>Location</u>: Province of Darien</p> <p><u>State party</u>: Republic of Panama</p> <p><u>Date</u>: December 31, 1980</p>
B) RECOMMANDATION DE L'ICOMOS	B) ICOMOS RECOMMENDATION
<p>Que le dossier soit examiné unilatéralement par l'UICN</p>	<p>That the dossier be unilaterally examined by IUCN.</p>
C) JUSTIFICATION	C) JUSTIFICATION
<p>Le parc national de Darien, créé par décret du 7 Août 1980 recouvre, non loin de la frontière est de la république du Panama, une zone naturelle boisée soumise au climat tropical. La flore et la faune sont extrêmement riches et le parc contribue à assurer la survie de plusieurs espèces menacées d'extinction.</p> <p>L'intérêt du parc du point de vue du patrimoine archéologique mondial et de l'histoire des civilisations n'étant pas suffisamment établi, l'ICOMOS se déclare incompétent et émet le vœu que la proposition d'inscription sur la Liste du Patrimoine Mondial soit soumise à l'avis exclusif de l'UICN.</p>	<p>Darien National Park, created by decree the 7th of August 1980, covers a naturally wooded area within a tropical climate, not far from the eastern frontier of the Republic of Panama. The flora and the fauna are extremely rich and the Park ensures the survival of several species threatened by extinction.</p> <p>The interest of this park not having been sufficiently established from the point of view of the world archeological heritage and from the history of civilizations, ICOMOS finds itself incompetent to evaluate it and expresses the desire that the proposal for inclusion on the World Heritage List be submitted to the exclusive judgment of IUCN.</p> <p style="text-align: right;">ICOMOS. Paris, Avril 1981</p>